

Cegah Prilaku Menyimpang Pada Anak, Binmas Desa Cibiru Hilir Binluh Kamtibmas Kepada Ibu-ibu rumah tangga di Wilayah Binaan

ROBI JOPI ANDRIO - KOTABANDUNG.PUBLIKJABAR.COM

Apr 2, 2024 - 13:11



Bandung - Bhabinkamtibmas Desa Cibiru Hilir Polsek Cileunyi Polresta Bandung Polda Jabar Aiptu Asep Sobar Lesmana melaksanakan sambang patroli di desa binaanya, dengan menyambangi ibu-ibu rumah tangga di Kp. Cipanileman Rt.01/06 Desa Cibiru Hilir Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Selasa (2/4/2024).

Bhabinkamtibmas Aiptu Asep Sobar Lesmana selalu mengintensifkan giat Kunjungan Desa binaan dan juga bersilaturahmi dengan warga binaan guna untuk menciptakan situasi kamtibmas yang selalu aman dan kondusif.

Pada Kesempatan itu Binmas Desa Cibiru Hilir melaksanakan dialogis serta menjalin silaturahmi kepada ibu-ibu sekaligus menyampaikan imbauan dan pesan-pesan kamtibmas. Bhabinkamtibmas memberikan bimbingan dan penyuluhan kepada ibu rumah tangga tentang pentingnya mengawasi perkembangan buah hatinya agar terhindar dari pengaruh yang negatif serta kenakalan remaja.

“Menghimbau untuk memperhatikan perkembangan putra dan putrinya terutama dalam pergaulannya agar anak tidak terjerumus ke dalam pergaulan bebas dan kenakalan remaja serta bisa menjadi generasi penerus bangsa yang berkualitas,” ucap Bhabinkamtibmas.

“Diharapkan kepada para ibu -ibu agar memperhatikan perkembangan putra dan putrinya terutama dalam pergaulan agar anak anak tidak terjerumus ke dalam pergaulan bebas dan membatasi Serta mengawasi Dalam penggunaan Handphone (HP),” ucap Aipda M. Khamdan.

Lebih lanjut Aiptu Asep Sobar Lesmana juga menghimbau kepada para ibu-ibu agar tidak mudah percaya berita yang belum pasti kebenarannya atau berita hoax baik yang beredar dilingkungan sekitar rumah maupun di media sosial.

Sementara itu Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan “bahwa Kegiatan Bhabinkamtibmas ini, untuk memupuk silaturahmi dan meningkatkan hubungan yang harmonis dengan seluruh lapisan masyarakat demi terciptanya situasi Keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cileunyi,” Ucapnya.